

Wieder Innovationspreis ausgelobt

Insgesamt 100 000 Euro Preisgeld winken für neue Produkte und Technologien in Thüringen

Erfurt. Das Wirtschaftsministerium, die Stiftung für Technologie, Innovation und Forschung Thüringen (STIFT), der TÜV Thüringen e.V. sowie die Ernst-Abbe-Stiftung haben auch in diesem Jahr gemeinsam den In-

novationspreis Thüringen ausgelobt.

„Wenn wir als Wirtschaftsstandort Erfolg haben wollen, müssen wir gut darin sein, neue Produkte, Verfahren und Technologien zu entwickeln“, sagte

Wirtschaftsminister Matthias Machnig (SPD). Seit 1994 haben über 1200 Unternehmen und Forschungseinrichtungen an dem Wettbewerb teilgenommen. Er ist mit insgesamt 100 000 Euro dotiert und damit

einer der höchstdotierten in Deutschland. Vergeben wird er in den Kategorien Tradition & Zukunft, Industrie & Material, Kommunikation & Medien sowie Licht & Leben. Mit dem „Ernst-Abbe-Preis für innovati-

ves Unternehmertum“ wird zudem eine Thüringer Unternehmerpersönlichkeit geehrt.



Weitere Informationen unter: www.innovationspreis-thueringen.de